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В ИСПОЛКОМЕ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Город, располагает неплохой материальной базой 

адрав ею хранение благодаря я основном заботе про 
мышленных предприятий, имею щ их свои м едико -сани
тарные части. Что касается лечебных учреждений , на
ходящ ихся на попечении местных Советов, т0 их поло
ж ение иначе чем кризисны м  не назовешь, Это в пер
вую  очередь. относится к седьмой детской городской  
больнице и Билимбаевской. поселковой,

О строительстве детского  специализированного ком- 
гме-кса р€мь идет давно, и неизвестно, на сколько бы 
еш е затянулось реш ение этого неотложного  вопроса, 
если бы д иректор  Н овотрубного  завода В. Н, Дуев не 
проявил инициативу и не взял сооруж ени е  объекта 
полностью  на плечи предприятия, Именно это обстоя
тельство и позволяет надеяться, что особы х проволо
чек здесь теперь не . будет, ибо завод полностью  за
интересован в улучш ении материальной базы детского  
здравоохранения, которое  обслуживает в основном 
детей металлургов.

Средства в сум м е четырех миллионов рублей ново- 
трубникм выделят, готов и проект строительства объ 
екта, .который вклю чен в4 план тресту У ралтяж труб
строй на будущ ий год. Не сразу решился вопрос с его 
привязкой: рассмотрено несколько  вариантов и избран 
оптимальный, которы й, на взгляд специалистов, позво 
лит ком плексно  снять с повестки дня ряд острых пр о 
блем и главную —  обеспечение жильем медицинских 
работников,

Что планируется? П ервую  очередь детского  ко м п 
лекса, вклю чаю щ ую  лечебный корпус  на 120 мест, 
ф изиотерапевтический, административный, пищевой 
блоки и вспомогательные объекты, реш ено начать 
строить в будущ ем  году и ввести в строй в 1991, Вто
рая, очередь —- лечебный блок на 120 коек — будет 
строиться вслед за этим, Ком плекс .разместится рядом 
е больничным го р о д ко м  медсанчасти Н овотрубного  
заівода на месте квартала м еж ду улицами М едиков, 
Ватутина, Прокатчиков- >

Ід.н(#йно этот момент и вызвал бурны й  протест ж ите 
лей ДОМО.В, когда сообщ ение было опубликовано в га-

...... ьс-ьг-м-жгЯсАЯЬвЙвЗЯ?58?-;

КОМУ НУЖНЫ БОЛЬНИЦЫ?
зете. «Не хотим жить рядом с больницей,..» И не б у
дут. Планируется, во-первых, снос некоторы х старых 
двухэтажек и переселение жителей квартала в новые 
дома, Во-вторых, здания, не попадаю щ ие в зону стро
ительства, будут реконструированы  под общ ежития и 
квартиры медицинским  работникам, работаю щ им в 
больничном городке . .

Но. самое главное, такое , месторасположение очень 
важно для м едиков; сосредоточение в одном  районе 
всех специализированных учреж дений позволяет им 
ф ункционировать в ком плексе, Что ж е  в этом плохого? 
И если девять пенсионеров (по словам председателя 
горисполком а А. Ф , Бунакова, которым с ними встре
чался) не желаю т покидать насиженных мест, то это 
не значит, что они правы.. Ведь не худшие, чем сей
час, жилищ ны е условия будут мм предложены  при 
переселении в новые дома!

Именно по этому поводу и понадобилось собрать 
у  председателя горисполком а А. Ф . Бунакова предста
вителей предприятий, которы е должны  войти в долю  
при строительстве квартир для отселения жителей 
квартала. В первую  очередь их н уж но  45. Д иректор  
завода В. Н. Д уев предложил обратиться в облиспол
ком  е просьбой, чтобы тресту Уралтяжтрубстрой см е
нили задание по строительству части жилья в других 
районах области на П ервоуральск,. чтобы в новом  го 
ду срочно приступить к строительству комплекса. «Мы 
должны  детское здравоохранение довести , хотя бы до 
минимальных нормативов. Стыдно за его  запущ ен
н о с т ь » ,—  заклю чил Вениамин Николаевич, Если бы .все  
хозяйственные руководители рассуждали так!

Второе совещание, которое  проводил заместитель 
председателя горисполком а С, И, Лв"палв»ский,,, было 
посвящ ено то ж е  строительству больницы, но вызвано 
возмутительной волокитой ©КСа горисполком а.

«Замотали строительство*, —  образно  выразился

главный врач Билимбаевской больницы В. Л, Аврамен- 
ков. Точнее не скажеш ь. Об условиях работы поселко
вых медиков газете писала неоднократно. Более три 
надцати тысяч населения обслуживаю т поликлиника и 
стационар, располож енны е в зданиях дореволю цион
ной постройки. Д етское  отделение закры то, так ка к в 
дом е от кры ш и до фундамента сквозная трещина.

О необходимости строительства больницы речь 
идет тож е  давно. Дважіды менялся проект, со скрипом  
решаются вопросы  финансирования. Не асе предприя
тия вносят свой вклад, такие как авторемзавод, р у д о 
управление, совхоз «Битимский», другие. Н аконец, пос
ле реш ения м ногих вопросов Гражданпроект согласно 
граф ику передал докум ентацию  заказчику в лице 
ОКСа горисполком а и строителям первого  управления 
для согласования, чтобы они смогли начать в ны неш 
нем году задел на 140 тысяч,

Вот е этого момента и началась волокита. Трест вы
дал О КС у замечания по проекту, а к  проектировщ икам  
они никак не дойдут по вине главного инженера 
ОКСа Н. Г, М аркова. Тогда главный врач и забил тр е 
в о гу : концов нет, а время опять работает н а . зам ора
живание стройки. Кстати, представители ОКСа на со
вещание не явились. Вопрос решился элементарно 
просто: строители выдели замечания проектантам, м и 
нуя заказчика, ко то р ы е ,. в свою  очередь, пообещ али 
выполнить свою  часть работы в кратчайший срок, А 
теперь сравните две циф ры: на реш ение этого вопр о 
са на уровне исполкома понадобилось 25 минут, ко то 
рый застопорился на,,, четыре месяца.

В следую щ ий раз горисполком  собирается утверж 
дать ф инансирование строительства объекта, коль с ко 
ро предприятия-дольщ ики не м огут прийти к этому 
добровольно,

Н. САБИНСКАЯ,
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Ч Е Т Ы Р Н А Д Ц А Т А Я  З А Р П Л А Т А
Впервые иа заводе по ремонту горного оборудова

ния по решению совета трудового коллектива, админи
страции и профкома всем трудящимся производствен
ной и непроизводственной групп была выплачена... 
14 зарплата.

.Да, мы привыкли к  тому, что на заводах получают 
ар итогам года 13 зарплату. А эта стала возможной в 
результате работы предприятия за девять месяцев: В 
фонд оплаты труда, образно говоря, в заводской коше- 
аёкЛзаводчане вложили 50 тысяч рублей. Сумму рас
пределяли следующим вбразом; право на получение

вознаграждения получал тот, кто  проработал у нас не 
менее пяти лет. Для формовщиков ручной формовки и 
станочников, специальностей на заводе дефицитных, 
«потолок» установили в один год. За год непрерывного 
стажа давалось 35 рублей, , за . каждый последующий 
год к  эбой сумме добавлялось "по пять рублей. Ра
бочие, особенно кадровые, довольны. Что заслужили, 
то и получили. ■ -

О. ИВ К И НА, 
начальник отдела труда.

Царство капусты с сов
хозных полей перекочевало 
в хранилища и склады гор-, 
пщцеторга, И  если 8 одних 
емкостях кочаны аккѵратно 
уложены”, в контейнеры на 
длительное зимнее хранение 
в количестве тысячи двухсот 
тонн (на снимке), в других 
— капуста складирована на
валом, россыпью для реали
зации в этом месяце.

Уборка капусты и заклад, 
ка ее в закрома проходили 
нынче более организованно, 
чему способствовали и по
годные условия, к  желание 
сохранить урожай в наи
более лучшем визе. Верени
цы машин в разгар уборки 
шли на базы. Особых за 
держек при разгрузке не 
было, т а к ' ка к  работникам 
торга помогали Посланцы 
предприятий, таких как  
З К М К , СТИ, Новотоубный 
завод, других. Особенно 
хвалили хозяева бригаду из 
цеха К» 20, которую  воз
главлял Ю. TV Штеменко: 
работали добросовестно и 
аккуратно. Работники кон
торы тоже посвятили за
кладке продукции полей три 
безвозмездных субботника.

Ежедневно, торг принимал 
по 60—70 тонн ’ капусты, 
за исключением того груза, 
который не соответствовал 
стандарту. Были претензии 
к  качеству капусты, - склади- 

' руемой в контейнеоы прямо 
на полях. Когда товароведы 
обнаружили, ч т о . процент 
стандартности в емкостях 
снизился до 65 процентов, 
забили тревогу: ведь к а ж 
дый контейнер не пере
берешь, это на совести тех, 
кто складывает неочищен
ную капусту в поле. После 
этого качество улучшилось.

Закладка закончена. На
чал работать конвейер по
ле— магазин. И  сразу стали

поступать жалобы от поку
пателей: вместе с кочаном
продают зеленый лйст. Это 
действительно так. Совхоз, 
сдав для товароведов тор
га образцы отлично зачи
щенных кочанов, в магази
ны прямиком шлет разлох
маченную капусту. «С трех 
принятых машин капусты, 
одну вывезли со снятым 
листом», — говорят работу 
ники одного из магазинов.

Покупатели магазина 
№  47, увидев привезенные 
прямо с поля кочаны с не- 
обрезавными кочерыжками и 
объемистой массой зеленого 
листа, потребовали от ди
рекции магазина сообщить 
в городской комитет народ
ного контроля, где им посо
ветовали продукцию не 
принимать. Машину завер
нули. По словам продав
цов, с 2—3 тонн капусты 
400 килограммов листа они 
выбрасывают в мусорку.

П о свидетельству товаро
ведов, вместо 5— 6 процен
тов Листа поступает 13—  
14. Приходится капусту 
брать на базу, зачищать ее, 
как это делают В. И. Дек- 
тярников, Д. Ф. Аминова, 
Г. П. Крылосова (на сним
ке), а затем развозить в 
магазины. Это ли выход?

Может, поэтому и не хо
тят ни магазины, ни базы 
принимать такую  продук
цию? К а к  сообщил водитель 
горбытуправления В. А. 
Бурсюк (на снимке), во 
вторник он несколько часов 
не мог сбыть груз, собран
ный с полей...

В совхозе еще около двух
сот тонн капусты, которая 
пойдет на реализацию. И 
очень важно, чтоб при этом 
не страдали ни покупатели, 
ни престиж совхозных арен
даторов.

Фото В. ЗОТОВА.



а  ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь
Наварное, ни когда  ранее 

»■ 'лстроевцы  СУ-4 не шли 
на партийное собрание с 
такой надеждой. Наминая 
с июня, не одинаж ды  ны н
че они обращ ались с о т
кры ты м и письмами в адрес 
управляю щ его  и секретаря 
парткома треста У ралтяж 
трубстрой  А. И. Ткачука и
С. И. С еребренникова, пер 
во го  секретаря горком а  
КПСС В. М. Вааильцова и 
председателя горисполком а
А. Ф . Бунакова. И хоть на
мечались с тех пор встречи 
с руковод ством  города в 
различных местах, эта —  
первая, на партийном соб
рании.

О  чем скажеш ь в скупых 
строчках письма, пусть да
ж е  откры того? Но и в них 
боль за судьбу нынешних 
объектов жилья и соцкульт
быта. Боль за судьбу цело
го  коллектива жилстроев- 
цев. Ситуация здесь скла
дывается крайне напряж ен
ная. О ней поведал началь
ни к СУ-4 М. Е. С кжасев.

— Нынче с завода Ж БИиК 
недополучили только за 
первое полугодие 20 эта
ж ей  к уровню  прош лого  го 
да, за восемь месяцев 
35 этажей, что равняется
3,5 домам в 60-квартирном 
исчислении. Если в первом 
квартале сдали 4,9 тысячи

ЧУЖАЯ БОЛЬ? НЕТ, НАША...
квадратных метров жилья, 
то на четвертый остается 
30 тысяч. Да еще надо 
сдать ры нок, детский сад, 
магазин «Хром пика» Мы 
работаем не по ,технологии: 
сдаем половину дома, а 
д р у гую  оставляем на еле 
дую щ ий год.

Рабочие, взяв слово, до 
бавляли тревож ны х, но 
таких знаком ы х всем ф ак
тов, ко гда  на строительство 
дома доставляют детали 
для пятого этажа и даже 
кры ш у, а первый этаж еще 
в далеком  пути. Все это 
нервирует коллектив, за
ставляет даже лучш их ис
кать более спокойны е м ес
та. «Все беды от завода 
Ж БИиК» — таков едино
душ ны й вывод.

Робкие попытки секрета
ря партбю ро завода объяс
нить положение дел усл о ж 
нивш имися заказами никого  
ни в чем не убеж даю т. За
вод положен на лопатки — 
это соверш енно ясно. Ясно и 
то, что одном у ему сегодня 
не выкарабкаться: ко л ле к
тив на глазах тает из-за 
низких заработков. О тсутст
вие резервны х мощ ностей 
не позволяет создать запас 
строителям, чтобы потом

комплектовать изделия
строго  по заказам и т. д 
А дальше М. Е. Скжасев
В. Н. Тонкое, А. И. Остан- 
кевич провели незрим ую  
нить от своих бед к жби- 
ковским : «Рабочий класс
СУ-4 чувствует, что идем к 
финишу —  Ж БИиК развали
вается. надо его спасать».

А как? М не кажется, пар
тийное собрание в спо
рах, а порой и репликах с 
мест (что поделать мы 
только учимся вести дис
куссии) медленно, но верно 
находило ответы на постав
ленные воппосы  П редло
жено освободить пост ди
ректору  Ю . В Чижову.
Правда, все признали, что 
это сделать надо было го 
раздо раньше, ведь не 
справляется же человек!
Правда, последовала репли
ка: «Нельзя все валить на 
Чижова!» Но вы знаете, 
как м ного  зависит от р у ко 
водителя. И В. М. Василь 
цов привел пример, когда 
из гораздо  более сложных 
ситуаций м ож ет вывести 
лю дей руководитель, ко то 
рый сумеет о круж ить  себя 
единомы ш ленниками, серд 
цем болею ш ими за дело. 
Такой костяк Ю . В. Чижов

создать не сумел. Н аобо
рот, среди специалистов 
предприятия кто угодно:; 
учителя, горны е техники, 
милиционеры  Хорош о, что 
А, И. Ткачук сказал на соб 
рании о своем намерении 
создать на заводе ЖБИиК 
кр е п ко е  руководящ ее яд
ро, грамотный костяк спе 
циалистов. Не знаю, к ак 
будет происходить такой 
набор но, кажется, весь 
город  должен помочь тре
сту в этом. М ожет, стоит 
объявить конкурс, найти на 
предприятиях города воз 
м ож ности заинтересовать 
тех людей, которы е возь
мутся поднять на своих пле
чах завод ЖБИиК.

П о-разном у реагировали 
собравшиеся на слова А. Ф. 
Бунакова. Но нельзя же 
пропустить вот эти мысли.
А. Ф. Бунаков по-житейски 
обосновал, почем у сейчас 
предприятия неохотно по
могаю т Ж БИиКу — большая 
часть изделий уходит из 
города. Горисполком  своей 
властью запретить такие 
отправки не может. А тр у 
довой коллектив треста — 
может. В таком случае за
щита его Советом гаранти
рована. И это не местни

ческие интересы. О тправ
лять м ож но  излиш ки, а к о г 
да самих лихорадит, тогда 
уж  не до ж иру. Если бы 
удалось изделия завода 
полностью оставлять в го 
роде, тогда и на предприя
тиях люди знали бы, за что 
выкладываться.

А. И. Ткачук с благодар
ностью отозвался о дейст
виях горисполком а и го р ко 
ма КПСС, которы е помогли 
организовать кооператив 
на заводе М еньш им соста
вом люди выполняют боль
ший объем работ только 
потому, что имеют матери
альную заинтересованность. 
Сократился обслуживаю щ ий 
персонал, охотнее стали 
совмещать профессии. И 
это тоже выход. На м н о ж е 
ство вопросов ответил А. И. 
Ткачук комм унистам . Д ум а 
ется, они поверили в слова 
управляю щ его, которы й 
сказал: «Сам буду зани
маться заводом вплотную и 
на аппарат треста возлагаю 
полную  ответственность».

Какими уходили люди с 
собракия? Окрыленными? 
Вряд ли. Золотых гор ни
кто ником у не обещал. Да 
на них и не рассчитывали. 
Но то, что повод для раз

мыш лений был дан, несом
ненно. Не знаю, ожидал ли 
кто-нибудь из ком м унистов, 
что М. Н. Лаптее выступит 
именно так:

—  Я полгода работаю  •  
СУ-4 и м ногие беды отно 
шу к нашей неорганизован
ности. Единым заказчико-м 
все недовольны, а нуж ен 
ли он вообще? П о-м оем у, 
чтобы «вытащить» Ж БИиК, 
надо привлечь материаль
ную  базу Н овотрубного , 
«Хромпика» и других кр у п 
ных предприятий». Пора со 
здавать акционерное объ 
единение, которое  бы за
нялось монолитом. П очем у 
трест заключает все д о го в о 
ра, минуя СУ-4? П очем у мы 
соглаш аемся строить дома 
в Сергах, Ирбите?

Да, о м ногом  сегодня 
дум аю т и в СУ-4, и на 
заводе Ж БИиК, и в управ
ленческих кабинетах. Ясно 
рдно:сейчас не время спо 
рить, умрет ли город , если 
придет конец  заводу Ж БИиК 
и СУ-4. Об этом достаточно 
спросить тех, кто пока не 
имеет собственной крыш и 
над головой. Ж илстроевцьі 
сегодня просят помощ и. И 
как бы мы ни были правы, 
утверждая, чт0 го р ко м  не 
должен вмешиваться в хо 
зяйственные вопросы , пр о 
сящ его нельзя оттолкнуть...

Т. ВАЖ ЕНИНА.

■  РАССКАЗЫ О ДЕПУТАТАХ —

С ПОМОЩЬЮ ЖИТЕЛЕЙ
Завершается срок полномочий депутатов городского 

Совета. В самых разных условиях пришлось работать 
избранникам народа, естественно, разные и результаты, 
и отдача, и мнение избирателей о своих депутатах. Ис-. 
тинных избранников народа отличает неравнодушие, 
постоянное внимание к нуждам жителей округа.

В депутатской группе 
№  29 поселка заівода сан- 
техизделий девять депута
тов. Об их отношении к 
своим общественным обязан
ностям шел разговор на за
седании депутатской группы 
в сентябре. Большого упре
ка заслужили депутаты с 
завода сантехизделий Ю. А. 
Абросимов и С. Н. Смирное.

Год назад в поселке про
ходило выездное заседание 
горисполкома. Не без помо
щи Общественности на об
суждение был вынесен воп
рос о коммунальном обслу
живании и благоустройстве. 
Особенно пристального вни
мания потребовали пробле
мы жителей улиц Подво- 
лош ной, Л. Толстого, Север, 
ной, Железнодорожников, 
где расположены дома част
ного сектора. Проблемой 
стали  благоустройство, га
зоснабжение, водоснабже
ние.

Депутат по этому округу 
— экономист отдела снаб
жения завода сантехизделий 
Эина Петровна Коряко. Ее 
Программа депутатской дея
тельности включила самые 
разные нерешенные вопросы, 
выработанные вместе с из
бирателями. Это газифика
ция улиц Подволошной и 
Л . Толстого, ремонт водо- 
вабориой колонки, устрой
ство перекидного моста че
рез р. Шайтанку, вывозка 
мусора, засыпка отсевом 
уд. Северной и Полволош- 
Ііой , установка телефона- 
автомата. Программа депу
тата — это документ, кото
рый должен работать. А 
примером того, как это 
нужно делать, стала работа 
депутата Э. П. Коряко.

В прошлом году в округе 
случился пожа : сгорел
красный уголок, место сбо
ра и общения жителей Под- 
вслешной, где живет много 
ветеранов. Нужно вывезти 
металлолом с места пожара, 
©борудовать новый уголок. 
U  Энна Петровна идет на

предприятия. Результат — 
завод сантехизделий вывез 
лбм, завод комплектных ме
таллоконструкций изготовил 
красный уголок. Скоро уста
новят сооружение. Как пра
вило, директора этих пред
приятий Н. Н. Севастьянов 
и Б. Е. Белых идут навстре
чу депутату, а ей к ним 
приходится обращаться час
то.

Газификация двух улиц— 
наказ, утвержденный сес
сией городского Совета. С 
помощью депутата завезе
ны трубы, но монтаж затя
нулся. Энна Петровна не 
раз по этому поводу встре
чалась с руководством тре
ста Первоуральсюмежрайгаз 
и участка Свердловскгаз- 
епецстрой. И тоже нашла с 
ними общий язык.

В округе Энны Петровны 
много ветеранов. Депутат 
познакомилась с их жилищ
ными и бытовыми условия
ми, помогла определить в 
дом престарелых Капрало
ву.

Где встречаются избира
тели со своим депутатом? 
Не только в дни заседаний 
депутатской группы, в ок
руге. но и на работе. М еж
ду ними достигнуто взаимо
понимание, Воторое принес
ло свои плоды. Благодаря 
помощи жителей удалось 
отремонтировать и утеплить 
водозаборную колонку. Есть 
теперь мостик через Ш ай
танку. Председатели улич
ных комитетов. Хорошо зна
ющие Йнну Петровну, нет- 
нет да и спешат к ней за 
помощью. Их часто можно 
встретить и на заседании 
депутатской группы.

Именно такого депутата 
хотелось бы пожелать каж 
аомѵ избирателю, Я думаю. 
Энна Петровна Копяко мог
ла бы быть достойным кан
дидатом в депутаты на 
предстоящих выборах.

Е. СТЕФАНОВА.
депутат 

городского Совета.

ИЗ п о ч т ы  
РЕДАКЦИИ

У цеха, как у человека, своя судьба. Трудно она складывалась у девятого воло
чильного. Пожалуй, труднее на Новотрубном не найдешь. Но с первых дней работает 
здесь Рафис Захирьянович Ахмадулин. Он бригадир котельной отделки, член совета 
бригады. Не в его правилах менять места, а вместе с коллективом выходить на пере
довые позиции.

Фото А. КАДОЧИГОВА,

БЕДЫ НАШЕЙ 
УЛИЦЫ

Просим помочь жителям 
улицы Паром в деревне 
Битимка и поселка Вересов
ка. Больше терпеть такое 
безобразие нет сил. Очень 
часто в наших домах не бы
вает электричества, йорѳй 
по нескольку часов. Вот, 
к примеру, 13 августа света 
не было с 9 часов до 12, 
23 августа — с 13 до 16 
часов, 14 сентября — с І б 
до 20 часов. И  такое не 
редкость.

На нашей улице живет 
105 человек, много среди 
них людей преклонного воз
раста, получающих неболь
шие пенсии. Кто возместит 
им убытки от испорченных 
продуктов в холодильниках? 
Знают о наших многолетних 
мытарствах работники соот
ветствующей службы, ис
полкома сельского Совета. 
Может быть, это письмо 
заставит кое-кого пошеве
литься.

В. ШУГАЕВ, 
житель Битимки.

■  ВЕСТИ ИЗ ШКОЛ

БОЛЬШЕ ЛИЦ С НЕОБЩИМ ВЫРАЖЕНИЕМ
Необычные встречи пред 

шествовали этой м етодиче
ской неделе —  панораме 
методических идей по со
вершенствованию работы 
наших школ, пробуж дению  
творческой активности учи
телей. Неделе предш ество
вал искренний разговор  со 
старшеклассниками. Им за
давались, например, такие 
в о п р о сы  чувствуете пи вы 
сегодня перемены в школе? 
Что больше цените в учите
ле — знание предмета или 
личностные качества?

Ответы разноречивы е Но 
вывод один А дм инистра
тивно-командный тон в ш ко 
ле никому не по душе. Ни 
учителям, ни их подопеч 
ным. Вот почему в послед 
ние годы педколлективы 
ищут активные ф ормы о б у
чения идет творческий по
иск в духе педагогики  со 
трудничества Уроки-иссле- 
дования, семинары, ко л ло к

виумы, безотметочная си
стема — все это практику
ется в ряде школ города.

Неделя, проходивш ая со 
2 по 6 октября, выявила 
то новое, что уже исполь
зуется на практике учителя 
ми города или уж е  на под
ходе. Например, школы № 4 
и 6 с нового учебного  года 
работают в реж им е пяти
дневной недели с 1 по 
9 класс. В ряде школ от
дали предпочтение углуб 
ленному изучению  предм е
тов В школах № 5 и 7 
это математика, в школе 
№ 32 —  физика, в школе 
№ 21 —  литература.

В школах №  1 и 35 се го 
дня педагоги дают воз
можность учащ имся стар
ших классов заниматься те 
ми предметами, которы е 
вызывают у них наиболь
ший интерес и помогут в 
выборе профессии Напри
мер, комплектуется один

десятый класс с гум анитар
ным уклоном, другой  — с 
ф изико математическим. 
Соответственно и количест
во часов в програм м е о б у 
чения  изменяется в ту или 
иную сторону.

В школах № 26 и 10 вы 
услышите новое слово, ни
когда ранее не встречав
шееся здесь и привычное 
пока лишь на институтской 
скамье — кураторство 
Опыт показал, что классы, 
растущие под опекой кѵра- 
тора, более инициативны, 
самостоятельны.

В школах № 12, 20, 32 
появились в этом году 
классы коррекции  и вырав
нивания недостатков обуче
ния и развития детей.

Да, немало идей созрело 
у нашего учительства в 
связи с перестройкой в 
ш коле! Ведь кажды й кол 
лектив самобытен и пытает
ся так или иначе сохранить

свое лицо. Учителя и уче* 
ники ш колы № 2 хотели бы 
превратить свою «альма* 
матер» в ш колу искусе н , 
школы № 3 —  заменить
переводные экзамены в 
5— 9 классах общ ественным 
смотром знаний, школы 
№ 6 — превратить все ка
бинеты в образцовые, шко-» 
лы №  21 — начать препо
давание иностранных языков 
со 2 класса, ш колы № 7 —- 
ввести искусствоведческий 
всеобуч с 1 по 11 класс, 
школы № 15 мечтают
выбирать у себя учителя 
года, школы №  11 — уве
личить уроки здоровья...

Что ж, пусть больше б у 
дет лиц с необщ им выраже. 
нием! Пусть в школу то р о 
пятся наши дети по утрам 
в предвкуш ении урокОв и 
великих открытий.

Р. РОМАНОВА, 
зав. методическим  
кабинетом гороно.



■  НАШ ФОТОВЕРНИСАЖ

В О Б Ъ Е К Т И В Е - ДЕТИ
К 150-летию ФОТОГРАФИИ

Он пришел в редакцию нашей газеты лет десять назад и записался 
в школу рабкоров. Затем, узнав, что в городе есть фотоклуб, стал зани
маться и там тоже. Из двух увлечений вышло одно интересное и обще
ственно полезное: свои заметки в газету он иллюстрирует фотоснимками, 
а неожиданные фотосюжеты сопровождает текстовыми мини-репортажа
ми. Несколько лет редактирует стенную -газету «Пламя» в цехе № 14 
Новотрубного завода, где работает электромехаником.

Иван Михайлович Гиляшев, рабкор, скромный, обаятельный человек, 
ответственный и принципиальный коммунист. Мы в редакции всегда рады 
его приходу. Знаем предложит тему, уверены, выполнит редакционное 
задание. Беря в руки фотоаппарат, он всегда думает над тем, будет 
ли его снимок интересен людям. Наводя объектив, старается раскрыть 
характер человека, любит снимать неожиданные ситуации, репортажные 
моменты Его любимая тематика — пейзаж и, конечно же. дети, ибо 
чего же искреннее и правдивее можно еще увидеть в жизни и показать 
другим? Посмотрите, как выразительны и динамичны эти сюжеты, объ
единенные одной темой «В объективе — дети».
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■ ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ
—  Согласно совместному 

постановлению ВЦСПС и 
Совета Министров СССР 
больничный лист по уходу 
за ребенком, не достигшим 
14 лет, выдается на период 
его болезни, но не более 
чём на 14 календарных дней. 
Если ребенок продолжает 
болеть и после этого срока, 
родителю положена справка 
о временном освобождении 
от работы. Как правило, 
больничный лист и справка 
выдаются одному лицу. Раз
ным членам семьи это де
л ается  в исключительных 
случаях. Больничный лист 
врач выдает трудящемуся 
родителю, если нет другого 
члена семьи, способного 
ухаживать за заболевшим 
ребенком. Но если заболел 
малыш в возрасте до двух 
лет, то в этом случае доку
мент об освобождении от 
работы мать получает не
зависимо от количества чле
нов семьи.

К а к  быть, если в семье 
заболевают двое детей од
новременно? Больничный 
лист выдается только один. 
Если же второй ребенок 
начинает болеть спустя не
сколько дней, то мать полу
чает второй больничный 
листок лишь после закрытия 
первого, но уже с вычетом 
Тех дней болезни втЬрого 
малыша, что совпали с дня-

ЕСЛИ ЗАБОЛЕЛ РЕБЕНОК
Казалось вы, порядок выдачи больничного листа по 

уходу за ребенком знает наждый родитель: дети болеют 
чаще, чем хотелось бы нам всем. И все же нет-нет да и 
встречаются в редакционной почте письма, в которы х 
читатели интересуются, правильно ли поступает врач, 
отказав в выдаче больничного листа, хотя вроде бы он 
и положен. Мы попросили ю рисконсульта детской боль
ницы № 7 Р. С. Хасанова дать разъяснения по наиболее 
чаще встречающимся спорным вопросам в освобожде
нии родителей по уходу за ребенком.

ми освобождения от рабо
ты по первому больничному 
листку. Если же заболева
ния у детей возникают в 
разное время, то документы 
об освобождении от работы 
врач дает в каждом случае 
отдельно.

Недоразумения иногда 
возникают при лечении ос
ложнения, возникшего у ре
бенка после выписки его в 
детский сад или школу. 
Если лечащий врач с заве
дующим отделением опреде
лят ef-o как продолжение 
заболевания, по которому 
выдавался больничный лист, 
то по уходу за ребенком 
положена уже только справ 
ка. Предусмотрен законом и 
такой случай: при выписке 
ребенка из стационара в 
остром периоде заболевания 
больничный лист выдается 
в пределах установленного

срока с зачетом дней боль
ничного листка, выданного 
по уходу за маленьким чле
ном семьи до стационара. 
Но если мать ухаживает в 
стационаре за грудным ре
бенком или тяжелобольным, 
больничный лист ей поло
жен на весь срок пребыва
ния там.

Хотелось бы дать не
большую информацию роди
телям на тот случай, если 
ребенок заболел вне посто
янного места жительства. 
Больничный лист по уходу 
за ним выдается территори
альным лечебным учрежде
нием, но лишь с утвержде
ния его главного врача. А 
вот если мать находится в 
очередном или дополнитель
ном отпуске, отпуске по бе
ременности и родам, без со
хранения заработной платы, 
больничный лист ей не по

ложен. Он выдается со дня, 
когда ей нужно выходить 
на работу, но за вычетом 
дней от начала заболевания 
ребенка.

Не положен больничный 
лист при уходе за хрониче
ски больными вне стадии 
обострения, хотя бывает и 
так, что мать просит осво
бодить ее от работы. Часто 
родителям кажется, что до
ма они смогут обеспечить 
лучший уход и лечение за 
малышом, нежели в больни
це, и отказываются от гос
питализации ребенка. Хочу 
предупредить таких взрос
лых, что больничный лист в 
этом случае им также не 
положен.

Согласен, трудности у ро
дителей возникают и при 
наложении карантина на 
детское учреждение. Закон 
здесь предусматривает вы
дачу только справки. Хоте
лось бы назвать еще один 
момент. Ребенк" исполни
лось 14 лет, но мать хоте
ла бы остаться дома и уха
живать за ним. Ей могут 
выдать больничный лист 
сроком до трех дней, в осо
бо исключительных случаях 
этот срок может быть про
длен лечащим врачом по 
согласованию с главным 
врачом, но,не более чем до 
7 календарных дней.

ДОМАШНЯЯ КОПИЛКА
■  КУЛИНАРИЯ ,

МОЛОЧНЫЙ СУП С ОВОЩАМИ
500 г овощ ей: лука, моркови , белокочанной  и 

цветной капусты, брю квы , репы, гороха, фасоли, 
картофеля и пр., 2 стакана воды, соль, 3 стакана 
молока, 1 ст. ложка сливочного масла, зелень.

О чищ енные и нарезанные овощ и положить в 
кипящ ую  подсоленную  воду в таком  порядке, 
чтобы они были готовы  одноврем енно. В гото 
вые овощи налить горячего  молока и довести 
до кипения. Посолить, положить масло и зелень

ТУШЕНАЯ ТРЕСКА С ОВОЩАМИ
1 кг свежей трески или 500 г тр ескового  ф и

ле, 1 крупный лук-порей, 3 моркови , 4— 5 сырых 
картофелин, 1 долька чеснока, соль, 0,5 л воды, 
пряные травы, свежие или консервированные 
помидоры , маргарин, зелень.

Л ук нарезать кольцами, м орковь —  брусочка  
ми, картофель —  крупны м и кускам и, чеснок из
рубить и растолочь с небольш им количеством 
соли, чтобы он дал сок. О вощ и сложить в со 
тейник, посолить и заправить, затем залить буль
оном или горячей водой и тушить на слабом о г 
не 10— 15 минут.

Куски рыбы слегка натереть солью, спрыснуть 
раствором лимонной кислоты или разбавленным 
уксусо-м и дать постоять.

На туш еные овощ и положить куски  рыбы, 
сверху разместить нарезанные помидоры  (м о ж 
но консервированны е). При желании м ож но  по 
лить консервной заливкой. Сверху положить к у 
сочки маргарина и тушить под кры ш кой  на пли
те или в духовке  еще 10— 15 минут.

Готовое рагу посыпать рубленой зеленью.

■  ЗАПАСЫ ВПРОК 

ВАРЕНЬЕ ИЗ КЛЮКВЫ
П еребранную  и про 

м ы тую  клю кву положить 
в кастрю лю , влить 1/2 
стакана воды и варить, 
закрыв кры ш кой, до тех 
пор, пока ягоды не ста
нут м ягким и; после это
го ягоды размять и п р о 
тереть сквозь волосяное 
сито. В тазу для варенья 
вскипятить мед, поло
жить в него  протертую  
клю кву, очищ енные от 
сердцевины и нарезан
ные долькам и яблоки, 
очищ енные от скорлупы

грецкие  ореяи и варить 
прим ерно в течение
1 часа.

Такое варенье м ож но  
приготовить и на сахаре. 
Для этого в сахар д о б а 
вить 1 стакан воды, сва
рить сироп, а затем д е 
лать все так же, как 
при варке варенья с м е 
дом.

На 1 к г  клю квы  — 1 кг 
яблок, 1 стакан очищ ен
ных грецких орехов, 3 кг 
меда или 2,5 к г  сахара.

■  ЧТО ДЕЛАТЬ В САДУ

З а  у ч е б у !
Надо полагать, все уже внесли удобрения для 

увеличения зимостойкости — суперфосфат, калий
ные или заменяющие их древесную золу, известь. 
Отгребли и сожгли листья, особенно пораженные 
грибками или иными болезнями. Перекопали при
ствольные круги и междурядья. Можно перейти 
на зимние каникулы и, конечно, взяться за учебу.

Полагаться только на указания имеющихся бро
шюр и журналов не всегда можно. Нет абсолют
ных рецептов. Многое зависит от конкретных ус
ловий — расположения участков, состава земель, 
возможности борьбы с вредителями и болезнями, 
умения распознавать их, а такж е признаки по
требности в питании.

П о телевидению как-то показывали помидорное 
дерево в Японии. Оказывается, при оптимальных 
условиях можно обыкновенный помидор вырас
тить до размеров дерева и получить на' «ем ты
сячи плодов. В Ленинграде в бетонном подвале 
пять лет собирают с квадратного метра по два
дцать килограммов помидоров в очень короткие 
сроки. Обычно требуется сто двадцать и больше 
дней от посева, а в установке агрофизического 
института на это уходит всего два месяца, не
зависимо от времени года. Так что можно за 
полный год получить до ста двадцати килограм
мов с метра. Огурцы в такой установке вырас
тают за тридцать дней. Так же и другие культу
ры. Почему мы не получаем столько? Много 
объективных и субъективных причин мешает. 
Чтобы научиться преодолевать их и собирать 
урожаи обильнее, чем обычно, а так уже умеют 
немало садоводов, намечена агроучеба. Так что 
пока сад спит, давайте учиться, а также избав
ляться от укоренившихся привычек, опасений, 
вдруг новое не получатся. Ведь консерватор мно
гого не добьется.

И. ЗИЛЬБЕРТ, агроном.

Полезные советы
* Ввернуть ш уруп  в 

бетонную или ки р пи чн ую  
стенку — дело непро
стое. Обычно сначала 
Сверлят отверстие, в ко 
торое забивают деревян
ную  пробку. В нее-то и 
ввинчивают ш уруп . А

можно сделать иначе. В 
просверленное отверстие 
заталкиваю т кусон ка п 
ронового чулка, расплав
ляют его раскаленным 
гвоздем и, пока капрон 
не остыл и не затвердел, 
вворачивают ш уруп.



■ ПРЕДЗИМЬЕ ■  ХОККЕЙ С МЯЧОМ

1 ліііЛ̂ ш -ш т й ± . я і № г
Ранние закаты, стылый утренний воздух, день ото дня слабеющее солнце, 

древесные кроны, желтеющие под мелькание листков календаря — все эти без
радостные вестники дают знать о том, что зима, увы, не за горами.

На снимке: ты знаешь, вчера мне приснилось такое...
Фото П. МАКСИМОВА.

«ГРАД» ЗАКАЗЫВАЮТ БОМБАРДИРЫ
НА ПРИЗ ДВОРЦА СПОРТА

Ным’чв среди учветнмцов 
турнире ме приз Дверце 
спорте мет ко ^е н л  высшей 
лиги, ме лед выходах трлн 
ко пр*дст*вит*л  и второго 
эиюлома. силы которых при 
мерно равны.

Крупные результаты с 
двузначными циф рами— не
стоящий «оранжевый град» 
— соревнованиям по ринг-
блнди нп в диковинку. Вы
сокие показатели, квк пра
вило, и у лидеров среди 
бомбардиров. В проходя
щам турнире уже в первых
турах определились претен
денты на приз лучш его 
снайпера. Среди них перво 
уральцы Р. Ш амсутов (10 
голов) и Ю. Комнацкмй (В), 
кировчанин С. Ф ом ины х 
(В), воткинец Н. Патрѵшвм 
(8), краснотурьинец Е. Ду- 
бовин (7), свердловчанин 
R. Степченкор (6). Таким 
был список метких напада
ющ их на 10 октября.

12 октября после дня 
отдыха во Дворце спорта 
закончился первый этап, по 
итогам которо го  определи
лись парьі финалистов. За 
звание победителя поспорят 
команды, занявшие первое 
и второе места, за третью 
ступень пьедестала ^орьб у 
поведут третья и чет.вер 
тая команды

О дного  из двух сомскате 
лей главного приза, по
жалуй, уже м ож но назвать 
— это «Уральский трѵбник», 
одержавш ий две победы с 
одинаковым счетом 15:9 
над «Знаменем» (Воткинск) 
и «Уралхиммашем». Наши 
ребята были подвижнее, на
пористее соперников, не
редко  интересно ко м б и н и 
ровали, строго действовали 
у своих ворот — отсюда и 
результат.

Из других встреч следует

отметить успех крясмо- 
турьмнского «ААаяка» 12:10 
в поединке со «Знаменем». 
Воткинцы доминировали в 
первом тайме 6:1, в© вто
ром кяртима резко  изм ени
лась. Правда, до .этого 
«Маяк», как ни старался, 
все же уступил 12:14 ки ров
ской «Родине», А та в свою 
очередь несерьезно отнес
лась к воткинской команд» 
и поплатилась 6:10, «Урая- 
химмаш», в состав.» ко то р о 
го м ного молодых хоккеис
тов, переиграл 10:8 «Маяк». 
Так что шансы на второ» 
место, дающ ее право играть 
в главном финале, поел» 
трех дней борьбы сохраня
ли сразу четыре команды, 
имевшие по 2 очка.

СегоднЬ станет известен 
обладатель приза Дворца 
спорта.

С  ПАГНУЕВ.

Кинотеатр «Восход». 13, 14 октября «ХРО НИКА 
О БЪ ЯВЛЕННО Й  СМ ЕРТИ» Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17. 
•19. 21 яас.

Кинотеатр «Космос» 13, 14 октября «Ж И ЗН Ь И 
У Д И В И Т Е Л Ь Н Ы Е  П Р И КЛ Ю Ч Е Н И Я  РОБИНЗОНА 
КРУЗО». Сеансы: 13-г.о — 13, 15 час.: 14-го — 9. 11, 
13 15 яас; «ОЧИ ЧЕРНЫ Е» (2 серии). Сеансы: 13-го 
— 9. 18. 21 час; 14-го — 18, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 13 14 ок
тября. «П Р Е Д Л А ГА Ю  Р У КУ  И СЕРДЦЕ». Сеансы 18, 
20 час. 14 октября «БО ЛЬШ О Й  ПРИЗ». Сеансы 10-40, 
12-40.

Видеозал З КМ К. 13 октября «ВЫЗОВ». Сеансы 17, 
19, 21 час.

L
восход,г]

Для любителей индийского  кино 15— 17 о ктя б 
ря «ТАНЦОР ДИС КО ». 13— 24 октября «ТАИ 
Цm  ТАНЦУЙ».

В гневной роли а этих фильмах ваш любимый 
актер М итхун Макроборти.

Приглаш аем вас посмотреть эти музыкальные 
фильмы. Сеансы: 9, 12, 15,, 18, 21 час.

Дворец спорта имени 50-летия ВЛКСМ
14— 15 ОКТЯБРЯ 

во Д ворце  оперта состоится чемпионат СССР 
по хо ккею  м еж ду командами:

«Лум» .(Свердловск) —  «Сибирь» (Новосибирск).
Начало « 12 часов.
Билеты будут продеваться в к»еее Дворца 

спорт» *а чае до матча.

ДВОРЕЦ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА
приглашает всех жителей города, школьников и 
детей записаться в группы здоровья, свободного 
плавания и в группы обучения плаванию.

Р А Б О ТА Ю Т
Ц  зал силовой подготовки,
Щ теннисный зал,
(■ группы ритмической гимнастики.
Касса .работает ежедневно с 8 ,час. 30 мня. до 

20 часов, перерыв с 13 до 14 часов. Иметь при 
себе справку от терапевта.

*  *  *
Дворец водных видов спорта проводит набор 

детей 1981—-1982 года рождения в спортивные 
группы на ноябрь.

Запись производится с 16 по 31 октября с 8 
ло 22 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

14 октября ««мер отдыхе «ДЛЯ ТЕХ, К О М У  ЗА
30...».

Начало в 19 часов, Билеты в кассе Дворца.

О ткрыта выставка клуба «Изограф». В экспози 
ции пейзажны й этюд, графика.

Выставка работает е 11 до 20 часов.

совместно с Д ом ом  пионере» и ш кольников 
ОБЪЯВЛЯЕТ КО Н КУРСН Ы Й  Н А Б О Р  в детский и 
м олодежны й составы студим современной м у
зыки.

Возм ожна перспектива дальнейшей проф есси
ональной работы а составе студии.

*  * *
■  ГРУП П А  «Л УНА-П АРК»  ИЩ ЕТ КЛ АВИ Ш Н И КА

Требование:
свободное владение техникой игры на клавиш 

ных инструментах,
мйнимілльные навыки вокала, и хореограф ии, 
Лицам, которы м  предстоит служб» , в. радах 

Советской Армии, просьба не беспокоиться!
Запись кандидатов производится в Д о м е  пио

неров и ш кольников в понедельник, среду, пят
ницу е 14 до 16 часов, 3-й этаж, комнате «ВИА»,

Городская механизированная 
прачечная

принимает в стнрку белье в неограниченней ко 
личестве от ор{аяизапий и населения.

В стирку принимаются:
одеяла,
половики,
дорожки,
чехлы к сиденьям автомобилей, лодок, 
чехлы для мебели,
шторы,
постельное, кухонное белье, 
спецодежда. • ■
ПРАЧЕЧНАЯ ОКАЗЫВАЕТ Д О П О Л Н И ТЕ Л Ь 

НЫЕ УС ЛУГИ :
крахмаление белья, срочная стирка, прием бе

лья в стирку на дому и доставка готового за
ката, реализация меток.

В прачечной можно взять напрокат постель
ное белье, полотенца. ,

Прием и выдача белья в прачечной с 8 до 20 
чатов, выходной — воскресенье.

Адрес: ул. Папанйниев. 39 а, телефон 2-39 20. 
Белье можно спать также в приемном пунк

те по адресу: ул. Емлина. 12 а.

ІИ ІМ Г
С 20 ОКТЯБРЯ ПО 6 НОЯБРЯ IО Р П И Ш Е  

ТОРГ П Р И ГЛ А Ш А Е Т  ВЕТЕРАНОВ ТРУДА, 
Н А ГР А Ж Д Е Н Н Ы Х  М Е Д А Л Ь Ю  «ЗА Д О Б Л Е С Т
Н Ы Й  ТР УД  . В ГО ДЫ  В Е Л И КО Й  ОТЕЧЕСТ
ВЕННОЙ ВОЙНЫ  1941 — 1945 ГГ.» Д Л Я  ОБ. 
С Л У Ж И В А Н И Я  В ЧЕСТЬ 72-Й ГО Д О В Щ И Н Ы  
ОКТЯБРЯ.

Ветераны, проживающие в поселках Динас, и 
СТИ,. будут обслуживаться в магазине № 45 
(пос. Динас, ул. Ильича), проживающие в Тали
це, на Магнитке, с. Ново-Aлексеевском, Хрусталь
ной — в магазине .№ 68 (пос. Талица, ул. Ю би
лейная).

В магазине № 39 будут обслуживаться ветера
ны согласно следующему графику с учетом места 
жительства: с 20 по 22 октября _  пос. Хромпик, 
Первомайка, район Корабельной рощи, 23—25 ок. 
тября — запрудная часть; 26—27 октября — рай
он Техгорода; 28— 29 октября — пр. Космонав
тов, ул. Емлина; 30—31 октября _  восьмой мик
рорайон; 1—2 ноября — пос. Пильная. Самстрой. 
Ельіичный, Трудпоселок; 3—6 ноября — другие 
районы города.

Просьба при себе иметь паспорт и удостовере
ние к медали или трудовую кни ж ку  с записью о 
награждении зтой медалью.

Справки по телефону 2-46-91.

Редактор В И. ПРУД НИ КО В .

УРАЛЬСКИЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ 
ИНСТИТУТ

объявляет прием слушателей на 10-месячные 
подготовительные курсы в г. Первоуральске. 
Подготовка проводится по математике, физике, 
русскому языку и литературе Занятия один- 
два раза в неделю с 18 часов. Плата за 
обучение 30 рублей.

Н АЧ А Л О  ЗАН Я ТИ Й  20 ОКТЯБРЯ.
Адрес пр. Космонавтов, 1, ОТФ УП И , 3-й 

этаж, комната № 36 ежедневно с 14 до 18 часов, 
в субботу с 10 до 15 часов, тел. 2-24-55.

Редакции газеты «Под знам енем  Ленина» тре 
буете» уборщ иц» ме 1,5 ставки для работы в 
новом  здании по адресу: ул, Чкалова, 18 а. 

Обращ аться по теп. 2 15-72, 2-52-05, 2-53-71.

«Хорош а страна Румыния!». В этом вы см о 
ж ете убедиться, купив путевку по марш руту 
«П ервоуральск— К о с е *—-кур о рт  Д урэу» (с 29 о к 
тября по 6 ноября), Туристы в течение 5 дней 
путешествуют по Закарпатью: посетят И вано-Ф ран
ковск, Бремчу, Черновцы, Коломыю , Верховику. 
На пятый день туристы »влэбуеом следуют а 
Румынию, где, останавливаются н» курорте  Д у 
рэу, Побывают на экскурсиях в городах Пятра- 
Яямц, О л и на . О братно туристы автобусом пере
езж аю т в г. Черновцы, откуда вылетают е 
Свердловск,

Стоимость путевки 300 рублей и обменный 
фонд 304 руб. 50 коп,

П одробности м ож но  узнать по теп, 2-69-90, 
.2-68 17.

Наш адрес: ул, Ленина, 37— 2,

•  М еняем

МЕНЯЕТСЯ З-Иомндтняя 
квартира 43.3 ив м не 
2~момнатную гіоячрметрэж 
ную и однокомнатную цияр 
тиры Обращаться: ул, Вату
тина, 31, ив. 42.

МЕНЯЮ 3-иомнатную кв а р 
тиру в Первоуральск* и од
ноком натную  в г. Свердлов
с к*  на 3- или 4 комнатную  
в Свердловск* Обращаться; 
ул. Емлина, 18 — 114

МЕНЯЕТСЯ однокомнат
ная квартира по ул. Емли- 
мд 18.5 кв м, 4 й этаж, на 
квартиру большей площади. 
Звонить по тел. 7 39 65 пос- 
л* 1Я часов.

МЕНЯЮ 2-комнатную мвар 
тиру 30 кв. м (комнаты изо
лированные) иа Динасе на 
равноценную в Ачи'те Об
ращаться ул. 50 лет СССР, 
16 а -  32, тел. 5-22 97.

МЕНЯЮ однокомнатную 
чиартиру 28,8 ив, м в г. СУ
ХОЙ ЛОГ ма равноценную в 
Первоуральске. Справляться 
пр. Космонавтов. 3-а — 146 
в любое время.

МЕНЯЮ 2 комнатную  бла
гоустроенную  квартиру щ 
г. АРТИ на равноценную в 
Первоуральск*. Обращаться? 
совхоз «Нервоуральский», 
у п .^М ичурина, 6-6. Автобус

і Благодарим
В ы ра ж аем  сердечную  бла

го д арн ость  кол л е кти ва м  це
хо в  .№ 5 и 24 Новотрубного 
завода и особенно ко л л е к 
ти в у  завода трубчатых 
стр о и те л ь н ы х  ко н с т р у кц и й , 
родны м  и зн а ко м ы м  /за  со
болезнование и  по м ощ ь в 
о р га н и за ц и и  по хоро н  наше
го  д оро го го  мѵжа, отца и 
деда Ч ерногубо ва  Василия 
М и хайл овича .

Ж ена, дети, внѵки.
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